

X17.136.8

2191.

207

Richard Conte de Coudenhove-Kalergi

mem. à Baden-Baden, Brenner's
Parkhotel,
le 17-5-52

Monsieur Paul M.G. LEVY
Directeur de l'Information
Conseil de l'Europe,

CONSEIL DE L'EUROPE
COUNCIL OF EUROPE
19 MAI 1952
RECEIVED
18756

Cher ami,

de la lettre

Vous trouverez ci-joint la copie que je viens d'adresser à Monsieur Cauwelaert et dont j'ai donné copie aux Messieurs Benvenuti et Mandalinci. J'espère que la question pourra être réglée de cette façon.

Dans ma pensée le drapeau de l'Armée Européenne, qui ne contient que des états chrétiens, devrait être sans croissant, tandis que le drapeau des Conseils de l'Europe devrait y ajouter un croissant.

Veillez, je vous prie, transmettre mes hommages à Madame Levy, et croyez, cher ami, à mes sentiments très dévoués,

Richard Conte de Coudenhove-Kalergi

Annexe

2191.

(207)

Richard Coote de Coudenhove-Kalergi

mon. à Baden-Baden, Brenner's Parkhotel,
le 17-5-52

S.Exc.

Monsieur le Ministre van Cauwelaert
Président de la Chambre des Représentants

Bruxelles.

Mon cher Président et Ami,

Comme vous savez, l'enquête sur le drapeau européen, organisée par le Conseil de l'Europe, a donné une forte majorité relative au drapeau de la croix rouge sur un soleil d'or sur le fond bleu.

La seule difficulté qui se pose c'est l'opposition des turcs contre le symbole de la croix. Afin de le faire acceptable aux turcs, je proposerais de placer le croissant au coin gauche du drapeau. Je crois que par ce moyen l'opposition turque pourrait être surmontée et l'unanimité, ou bien la grande majorité, garantie au plus beau et plus ancien symbole européen.

Croyez, mon cher Président et Ami, à mes sentiments sincères et dévoués,